

## EMBUTIDOS LA HOGUERA

Sus inicios se remontan hace ya mucho tiempo, allá por 1972, cuando se construye su primera granja, y ya en 1986 pone en marcha un proyecto integral que engloba la totalidad de la cadena de producción, desde la cría de ganado porcino, matadero, sala de despiece, hasta la transformación de sus productos.

Situada en la localidad de San Pedro Manrique, al noroeste de Soria, cabecera de la comarca "Tierras Altas sorianas", antaño importante centro de la trashumancia, gracias a sus pastos de verano. Cuenta con 626 habitantes, de los cuales más de 110 trabajan en esta empresa que se ha convertido en un enorme polo de atracción de población para la zona.



La empresa cultiva sus tierras y cría sus cerdos, con ello consiguen la mejor materia prima para la fabricación de sus embutidos, adobos y jamones.

Siguiendo el lema de la empresa, "Nuestro CERDO, lo más NATURAL".

Según informa un artículo del portal inmobiliario *idealista.com*, publicado recientemente, existen dificultades para encontrar alojamientos en esta localidad, y el motivo no es otro que el incremento en el número de habitantes propiciado por la buena marcha de la fábrica de **Embutidos La Hoguera**.

Se ha llevado a cabo la construcción de más viviendas sociales en el pueblo y aún así no son suficientes. El pueblo cuenta con guardería, colegio y centro de salud fomentando la empresa la estabilidad en el empleo y la conciliación familiar. No cesa en la incorporación de personal, constituyendo un revulsivo en el desarrollo de la zona.

[www.lahoguera.es](http://www.lahoguera.es)

